

En Ñuble solicitan al Gobierno declarar Emergencia Agrícola

AFECTACIÓN. Esto, luego de que el Ejecutivo decretara aquello para las regiones del Biobío y La Araucanía. Gremio y autoridades explican daños en la región.

Redacción
 cronica@cronicachillan.cl

Tras las precipitaciones, según informó el Gobierno Regional, sobre la base de lo reportado por Indap, en Ñuble existe una afectación a 422 agricultores por daño de invernaderos y galpones, principalmente de las comunas de Trehuaco, San Ignacio, Yungay y San Carlos; a los que se suman 232 productores no Indap catastrados a la fecha. Por ello, es que causó molestia a nivel regional, el que no se haya considerado a Ñuble para declarar Emergencia Agrícola. Es por ello que distintas autoridades y voces locales, han solicitado publicando al Gobierno, que se declare tal emergencia para el territorio.

“No es posible que se haya declarado Emergencia Agrícola en muchas de las regiones de nuestro país y Ñuble haya quedado exenta de eso”, criticó el gobernador regional, Óscar

554
agricultores
 de Indap y no Indap han sido catastrados y reportados como afectados tras los sistemas frontales.



AGENCIA UNO/ ARCHIVO

DIPUTADA BRAVO LLAMÓ AL GOBIERNO A APURAR EL CATASTRO REGIONAL.

Crisóstomo, aludiendo a la afectación que ha tenido la actividad, producto de los últimos temporales e inundaciones. Por ello, solicitó al “Gobierno que con urgencia se declare para Ñuble Emergencia Agrícola, principalmente para poder ayudar a los distintos agricultores que hoy están sin ningún apoyo por parte del Estado y en la cual también queremos sumarnos como Gobierno Regional”.

La autoridad detalló que en un análisis preliminar “son cerca de 654 las personas afecta-

das en distintos ámbitos de nuestra región y que hoy no cuentan con ningún tipo de asistencia”.

Los principales daños que se han catastrado, según el Gore, responden a afectación de infraestructura como galpones e invernaderos, pérdida de forraje como alimento para el ganado, además del evidente retraso en diferentes labores agrícolas, particularmente la siembra de trigo de invierno, y el bajo desarrollo de las praderas, producto de inundaciones o del exceso de agua.

ción de Agricultores, Carlos González, compartió la urgencia que debe existir en la ayuda para los productores que han sufrido inundaciones o daños producto del viento. “Nosotros somos una región agrícola, y es ese sector productivo que el que debe tener más apoyo por parte de las autoridades, con recursos que lleguen en forma oportuna para mitigar los efectos de estas últimas lluvias, principalmente, del retraso de algunas faenas producto del agua, daños en las siembras o plantaciones, que finalmente derivarán en bajos rendimientos, lo que, por supuesto, complica a los agricultores”, dijo.

También la diputada Marta Bravo se sumó a la solicitud, exigiendo además mayor rapidez en el catastro que está levantando el Ministerio de Agricultura. “Es fundamental que el Ministerio de Agricultura no se centre única y exclusivamente en los efectos que los sistemas frontales dejaron en regiones como La Araucanía o el Biobío, porque basta con realizar un pequeño catastro en nuestra región para constatar la grave afectación que sufrieron los agricultores, sobre todo los más pequeños y la agricultura familiar campesina”.

El objetivo de la Emergencia Agrícola para Ñuble, explicó Crisóstomo, es contar con “instrumentos para apoyar nuestra agricultura que se verá afectada no solamente hoy, sino que particularmente en las cosechas, donde vamos a ver finalmente un efecto evidente y una región como la nuestra, que ha tenido tantas situaciones críticas, hoy no puede seguir las teniendo, sin la mano del Estado que tiene que asistir a los agricultores de la Región de Ñuble”.

El presidente de la Asocia-